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A N F R A G E 

  

des Abgeordneten Mag. Leichtfried 
 

an Herrn Landesrat Dr. Stephan Pernkopf 

 

  betreffend Förderung von Solar- , Photovoltaikanlagen und Wärmepumpen 

 

"Wir wollen das erste Bundesland sein, das mehr sauberen Strom erzeugt, als es 

selbst verbraucht", verkündete der nö. Energie- und Umweltlandesrat am 18. 02. 

2010 bei einer Pressekonferenz in St. Pölten. "100 % Strom soll aus erneuerbaren 

Quellen bis zum Jahr 2015 kommen". Weiters stellte Herr Landesrat Dr. Stephan 

Pernkopf  in diesem Rahmen auch unmissverständlich klar, dass „an der intensiven 

Nutzung von erneuerbaren und alternativen Energien kein Weg vorbeiführt.“  

 

Diesen ambitionierten als auch lobenswerten Zielen müssen jedoch auch Taten 

folgen. Bis jetzt wurde vom Land Niederösterreich ein einmaliger nicht rückzahlbarer 

Zuschuss  bei der Errichtung von thermischen Solaranlagen, Wärmepumpenanlagen 

und Photovoltaikanlagen ausbezahlt. 

Die oben genannten Förderungen des Landes sind jedoch mit 31.12.2010 

befristet. Zum momentanen Zeitpunkt ist jedoch nicht bekannt, ob die oben 

genannten Förderungen überhaupt verlängert werden. Viele verunsicherte 

Niederösterreicherinnen und Niederösterreicher haben bereits vergeblich versucht, in 

den zuständigen Abteilungen der Landesverwaltung Auskunft über eine 

Verlängerung bzw. eine Änderung betreffend der Förderrichtlinien für thermische 

Solaranlagen, Wärmepumpenanlagen und Photovoltaikanlagen zu erhalten. 

 

Zur Erhöhung der Versorgungssicherheit und zur Entlastung der Umwelt ist es daher 

unumgänglich die Förderaktionen des Landes NÖ für Photovoltaikanlagen, 

Solaranlagen und Wärmepumpen über den 31.12.2010 hinaus zu verlängern. 

 

Der Gefertigte stellt daher an Herrn Landesrat Mag. Stephan Pernkopf folgende 



  

 

A n f r a g e : 
  
1) Werden die mit 31.12.2010 befristeten Förderungen von thermischen 

Solaranlagen, Wärmepumpenanlagen und Photovoltaikanlagen über den oben 

genannten Zeitpunkt hinaus verlängert? 

 

2) Wenn nein, warum nicht? 

 

3) Wenn ja, wie werden die Richtlinien zur Förderungen von thermischen 

Solaranlagen, Wärmepumpenanlagen und Photovoltaikanlagen gestaltet? 

 

4) Wann wird über eine Verlängerung, bzw. eine Einstellung der Förderungen von 
thermischen Solaranlagen, Wärmepumpenanlagen und Photovoltaikanlagen 

entschieden? 

 

5) Was haben Sie als  zuständiger Landesrat für Angelegenheiten des 

Umweltschutzes und des Energiewesens unternommen, um eine adäquate 

Förderung von thermischen Solaranlagen, Wärmepumpenanlagen und 

Photovoltaikanlagen zu gewährleisten? 

 


